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第２回 屋内広告物に対する効果的な規制等検討会 

議事録概要 

 

日 時：令和３年９月２日（木）15：00～17：00 

場 所：金沢市役所７階 第１委員会室 

◆次 第 

１．開会 

２．審議事項 

（１） パブリックコメント（素案）について 

（２） 基本的な考え方の整理と論点ごとの対応 

３．閉会 

 

◆出席者 

【委員】（50 音順） ※○出席、●欠席 

○ 角 谷  修 金沢美術工芸大学教授 

○ 川 﨑  寧 史 金沢工業大学教授 

○ 土 田  佳 弘 石川県屋外広告業協同組合常任相談役兼理事 

○ 寺 井  剛 敏 金沢美術工芸大学教授 

○ 中 島  祥 博 金沢市商店街連盟会長 

● 中 出  健 作 弁護士 

○ 番下 紀美夫 石川県建築設計監理協会副会長 

○ 宮 下  智 裕 金沢工業大学准教授 

 

【事務局】 

都市整備局 坪田局長 

景観政策課 本光課長、不破課長補佐、福塚、山下、酒尾、米田、多田 

 



2 

◆議事概要 

 

１．開会 

坪田局長：お忙しい中、また新型コロナウイルスのまん延防止措置指定期間の中、ご列席い

ただきありがたい。外出自粛等様々な影響を受け、飲食業や旅行業に加え、波及

して建設業界も苦境に立たされており、現在、新規投資が低調と言われている。

一方、巣ごもり需要に対応する業態では、さらに業績を伸ばしており出店意欲が

旺盛である。このような出店意欲に対応する意味でも、コロナウイルス感染拡大

の収束を待たずして本検討会を開催することになり、この検討会の重要性を再認

識しているところである。前回は市内の様々な事例をご覧いただきながら、様々

な角度からのご意見を頂戴し、屋内広告物については、何らかの規制・誘導が必

要であるというのが皆様の共通の意見だったと認識している。今回は前回の検討

会を踏まえ、今後の本市の景観がどうあるべきか、それぞれの分野から忌憚のな

いご意見を賜りたい。 

 

２．審議事項 

（１）パブリックコメント（素案）について 

（２）基本的な考え方の整理と論点ごとの対応 

（審議、検討等に関する情報のため資料及び発言は非公開） 

 

【会議の様子】 

  

 


